

# *Empresarios de EE.UU. fabricarán tractores en Cuba*

---



La Habana, 16 feb (RHC) Empresarios de EE.UU. producirán tractores en la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM), a 45 kilómetros al oeste de La Habana, el proyecto de infraestructura e inversiones más importante de Cuba porque promete reimpulsar la inversión y el comercio en el país.

Después del triunfo de la Revolución, el 1º de enero de 1959, esta es la primera vez que Estados Unidos invierte en la mayor isla de Las Antillas.

La autorización del Departamento del Tesoro norteamericano establece que los empresarios pueden construir legalmente este tipo de vehículos y otra maquinaria pesada en territorio cubano.

La compañía Cleber LLC, será la encargada de dicho cometido, y sus tractores solo se venderán a los particulares.

Luego del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y EE.UU., compañías norteamericanas han manifestado su interés en producir en la isla. Las partes han establecido los pasos necesarios para que el comercio, el turismo y otros sectores puedan volver a funcionar con normalidad.

(Con información tomada del periódico Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/84357-empresarios-de-eeuu-fabricaran-tractores-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**